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第2580回　例会報告／令和５年６月21日　天候　雨
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
　高橋典子さんが転勤と
いうことで退会となり今
日が最後ということで寂
しい限りです。
　さて、先週及び今週と、

各委員会報告をしていただきます。コロナ禍
の中、この１年間、各委員会活動、本当にご
苦労様でした。クラブを代表して皆さまにお
礼を申し上げます。特に毎週の例会にはＳＡ
Ａと親睦委員会の方々には早い時間から来て
会場の準備をして頂きました。そしてプログ
ラム委員会においては今期一度も欠かすこと
なく内容のある卓話者の予約を取り実のある
卓話を本当にありがとうございました。卓話
というのはロータリー活動において最も重要
な例会のメインです。本当にご苦労様でした。
　通常例会は今日が最後となりました。皆さ
んに支えられながら、不十分な出来ではあり
ますが、何とか務めて参りました。昨年の期
初の段階から会長挨拶の時間を使って、ロー
タリーの伝統であるシェルドンの唱えた職業
奉仕というものを、特に会員歴の浅い方に、
いかに分かりやすく伝えるかということが、
私の務めだと定め続けてきたつもりですが。
分かりやすく、かつ正確に伝えるということ
はなかなか難しいことだとあらためて感じて

います。
　会長職を終えたのちも、これは私のライフ
ワークとして来期以降もしっかりと努めてい
きたいと思っています。
　本当に１年間、皆さんありがとうございま
した。
◇高橋典子会員退会挨拶

　３年ほど前、入会のと
きは皆さんの顔を見ても、
誰が誰だか分からず、こ
んな環境の中でうまくや
っていけるのかと不安に
思ったことを、先ほど思

い出しました。コロナ禍で、なかなか交流も
図れなかったところですが、石川パパのおか
げもあり、高知の皆さんの持ち味といいます
か、とてもフレンドリーに接してくださいま
した。ゴルフやワイン会、ちょっと山に登っ
てみようとか、会に誘っていただいたおかげ
で、とても馴染むことができました。ひとえ
に皆さんのおかげだと思います。
　三愛オブリ株式会社で私は転勤ありの職種
で、とは言え、初めての転勤でちょっと心も
とないところもありましたが、皆さんのおか
げで充実した３年３カ月とすることができま
した。
　後任は、恐らくちょっと遅れて入るかと思
いますが、51歳の男性で単身赴任でまいりま
すので、また夜など誘っていただけたらと思
います。これから、ちょっと距離は離れます

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

が、何かしらの形で皆さまの支えになれたら
と考えていますので、何かあればご連絡いた
だければと思います。３年間、どうもありが
とうございました。

◇副幹事より
　本日18時半から、当ホテルのマンダリンコ
ートにて、次期役員、理事のエレクト会を開
催します。出席をよろしくお願いします。

100％という、東クラブの伝統を継続でき
ました。
•地区大会・ＩＭ・国際大会等の案内を例会
で行い、参加申込忘れの予防に努め、出席
の意義を感じる機会を増やすことができた
と思います。
◎親睦委員会（発表：西森　大）

　多くの友人をつくり、
学びあい、信頼を深め、
有益な情報を交換しなが
ら連帯感・協調を育む活
動をしてまいりました。
ただ、新型コロナ感染症

の拡大防止として、安心安全を考えながらの
運営を行いました。
１．例会では会員を明るく・暖かくお迎え出
来るよう心掛け、また来訪ロータリアンを
歓迎し、ＳＡＡやプログラム委員と協議し
ながらソングリーダーを務めてきました。
２．夜間例会は
　①創立記念例会　　令和４年10月12日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　51名参加
　②忘年夜間例会　　令和４年12月21日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　50名参加
　③観梅夜間例会　　令和５年２月８日
　　得月樓　20名参加
　　オークションでは11万6,500円
　④最終夜間例会　　令和５年６月28日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知
３．野外レクレーション　令和５年６月25日、
倉敷市美観地区を予定　23名が参加予定
４．歓迎会と送別会
　•歓迎会
　　新会員３名　　令和４年11月16日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　28名参加
　　新会員２名　　令和５年５月17日
　　得月樓　27名参加
　•送別会　　ラ・ヴィータ　34名参加
５．水曜会の活動後援
　　令和５年１月８日
　　大丸前のチャリティバザーの手伝い
◎雑誌・会報委員会（発表：森田倫光）
基本方針
　わかりやすく読みやすい週報の作成、ロー
タリークラブの出版物の周知を行い、クラブ
活動の理解と会員相互の親睦を推進いたしま

した。
１．広報・ＩＴ委員会、
　プログラム委員会、株
　式会社飛鳥さんの協力
　を得て、適切な週報の
　作成を行うことができ

ました。
２．各委員会との連携を取り、出版物の周知
を行いました。
３．会員からの写真や寄稿文を掲載できまし
た。
４．「ロータリーの友」その他出版物の広報
を行い、ロータリー活動の理解への活用を
行いました。
◎会員選考・職業分類委員会

（発表：松岡英雄）
　今年は、会員推薦の５
人の方の人品骨柄を見極
めながら選考を行いまし
た。７月・傍島さん、須
賀さん、４月・木村さん、

藤田さん、あと西山さんは７月の入会の予定
です。
◎プログラム委員会（発表：広瀬雅彦）

　新型コロナもだいぶ落
ち着いてきたことで、外
部講師、他クラブからの
ゲストを招き、魅力ある
卓話や時事ネタなど、会
員の皆さんにとってため

になる、興味を持って聞いてもらえる卓話を
用意し、魅力ある例会となるように心がけて
活動してきました。
　年度初めに、自分が聞いてみたい内容や、
会員にどんな卓話を聞きたいか聴き取りを行
い、ロータリーのテーマも視野に入れつつ卓
話スケジュールを組み立てました。
　結果、外部講師10名、他クラブの会員４名、
自クラブの会員12名（内、新入会員６名）、
米山記念奨学生の田さんから２回と、多くの
方に卓話をしていただきました。プログラム
委員会の別役副委員長、関委員はもちろん、
会員の皆さんからも興味深い卓話をしていた
だきありがとうございました。また、講師を
ご紹介いただいた皆さまには、大変感謝して
います。

◎ロータリー財団委員会（発表：岡﨑勇樹）
①　地区補助金プロジェ
　クトですが、2022年10
　月31日、高知学芸中学
　校１年生に対して「中
　学生の交通安全」とい
　う題で、自転車の交通

ルールを知ってもらい、リフレクター反射
板を寄贈しました。
②　ロータリー財団への寄付は、年次寄付に
昨年度同様120ドルの寄付を行いました。
　　岡本会員、野町会員、髙橋会員、広瀬会
員、岡﨑で講を組んでポールハリスフェ
ローに寄付を行いました。
③　次年度地区補助金については、市川副委
員長を中心に財団委員、次期会長、幹事、
現会長、幹事、財団委員会に関心のある会
員等と、財団に関する勉強や委員会を開催、
次年度地区補助金の提案や申請を行いまし
た。
④　ロータリー財団月間の11月30日に、ロー
タリー財団について理解を深める卓話を行
いました。
⑤　その他　本年度、寄贈を行うにあたり、
中央自動車学校の岡会員、広報・ＩＴの寺
村会員、会長、幹事にも参加いただきなが
ら、財団委員会の活動ができました。今後
も財団委員会と役員会、理事会がロータリ
　ーの歯車のようにしっかりと絡み合ってい
けるよう、引き継ぎや申し送りを確実に行
い、次年度にバトンを渡していきたいと思
います。
◎職業奉仕委員会（発表：中越貴宣）
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で斉唱しました。
２．新入会員、３名に「四つのテスト」の綱
領と、ロータリアンの「職業の宣言」を配
付しました。

３．職業奉仕月間（１月）
　には、高知市市役所本
　庁舎において、職場例
　会を開催。岡﨑市長に
　「共生と安心のまちづ
　くり」というテーマで

卓話をしていただき、44名が参加。例会
後、希望者は本庁舎内の見学を行った。
◎青少年奉仕委員会（発表：武吉佳月）

　例年通り、ローターア
クトクラブ、インターア
クトクラブ、RYLAセミ
ナーの３つの柱で活動。
•ローターアクトクラブ
　は去年９月18日、松山

大学ＲＡＣがホストで、地区内交流会を開
催。
•インターアクトクラブは、活動の報告はあ
りません。
•RYLAセミナーは、今年３月18日から21日
までの４日間、余島の野外活動センターに
て開催され、株式会社テラムラさんより、
山本さんが受講生として参加。例年は２名
が参加しますが、今期は急な日程変更によ
り、１名のみの参加となりました。また、
山下会員がオブザーバーとして参加。
•５月には青少年奉仕の卓話を行いました。
　柳澤会員、会長、幹事、その他、皆さんの
助言、アドバイスにより、１年間活動できま
した。
◎出席委員会（発表：高橋典子）

•今年度も繰り返しコロ
　ナ感染の波が来る中、
　皆さんには可能な限り、
　ホームクラブに出席し
　ていただきました。ま
　た、ホームクラブ欠席

の場合は、メイキャップにより、出席率

◎ロータリー情報委員会（発表：前川美智子）
　新会員へのアドバイザ
ーとして会長経験者、も
しくは幹事経験者にお願
いしました。また、入会
時に「これだけは知って
おきたいロータリーの基

礎」と「今日からはロータリアン」の冊子を
渡しました。
　今年１月19日、ロータリーの基礎知識とし
て、弊社で竹村副委員長の講師で、ロータリ
ーの基礎を聞いていただき、その後、浦田会
長にもお話していただきました。４月26日、
２回目を浦田会長の講師による「シェルドン
の思考に学ぶ」と題して、高知大神宮さんで
開催。職業奉仕の理念と原点について、分か
りやすくお話していただきました。
　たくさんの新入会員や一般会員の参加もあ

り、２回開催できたことはありがたいと思っ
ています。
◎会計（発表：松野宏司）

　クラブの資金管理を適
切に行い、健全な財務状
況のクラブ運営に努めて
きました。
•会費の徴収
•委員会の事業費が適正

に執行されているかをチエック
•ＲＩ、地区等補助金の管理と賦課金、分担
金の支払い
　後日、財務報告を行います。特記事項とし
て、今年５月10日、クラブの臨時総会におい
て、2024－2025年度のクラブ会費についての
検討がなされた結果、会費の増額が承認され
ました。

•浦田健治　委員会報告ありがとうございま
した。来年度以降もよろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間お世
話になりありがとうございました。本日は活
動実績報告もありがとうございました。
•𠮷永光男　本日、水曜会次年度会長、幹事
として慣例の挨拶に行って来ました。江戸城
の大奥に行ったようですごく緊張しました。
•高橋典子　先週は盛大な送別会をありがと
うございました。高知東ＲＣに入会して３年
が経ち、本日が最後の出席となります。高知
にほとんど知り合いがいない中、親身になっ
てくださりありがとうございました。高知の
皆さんの優しさに支えられた日々でした。東
京にお越しの際は、ぜひご連絡くださいね。
•西森やよい　典ちゃん、いつも快活な笑顔
にたくさんの元気をいただきました。これか
らのますますのご活躍をお祈りしております。
•中平真理子　典ちゃん、短い間でしたが、
女子会や英会話のお世話ありがとうございま
した。いつでも遊びに来てください。
•福岡満喜子　高橋さん、お名残おしいです

が、お元気でご活躍ください。高橋さんの出
席の発表が聞けなくて残念です。水曜会の総
会に出席中です。
•有田憲一　今月は出席が悪くすみません。
今日も早退させていただきます。
•広瀬雅彦　先週開催された高知ゴルフクラ
ブの理事長杯で優勝しました。三大競技初タ
イトル獲得となりました。プログラム委員会
へのご協力も１年間ありがとうございました。
•木村　徹　介護離職を防ぐための事業所を
高知で初めて開設しました。心機一転ガンバ
リマス！
•早瀬源慶　西山忠利さん、最後のチャータ
ーメンバー、本当にお世話になりました。退
会されても名誉会員としてまたお目にかかり
ましょう。
•前田　博　浦田会長、鬼田幹事並びに各委
員長の皆さん、１年間ご苦労様でした。
•中越貴宣　先日のホタル会、スコアは相変
わらずでしたが、会長賞をいただきました。
浦田会長ありがとうございました。
•関　淑公　ホタル会、６月18日㈰、15名で
プレー。お天気で楽しくプレー。優勝者は前
会員の城西館の別役さん。準優勝は私、その
他の賞品は出席者の皆さんが取りました。次

回は８月６日㈰、土佐山ゴルフクラブで行い
ます。
•小林秀人　入会記念品をいただきありがと
うございました。早いもので１年経ちました。
これからもよろしくお願いいたします。
•今西　博　初めてのＳＡＡでしたが、１年
間皆さまご協力いただきありがとうございま

した。
•竹村克彦　今年度のＳＡＡとして締めくく
りのニコニコ箱へ。１年間、皆さまのご協力
に感謝いたします。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　２件
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　③観梅夜間例会　　令和５年２月８日
　　得月樓　20名参加
　　オークションでは11万6,500円
　④最終夜間例会　　令和５年６月28日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知
３．野外レクレーション　令和５年６月25日、
倉敷市美観地区を予定　23名が参加予定
４．歓迎会と送別会
　•歓迎会
　　新会員３名　　令和４年11月16日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　28名参加
　　新会員２名　　令和５年５月17日
　　得月樓　27名参加
　•送別会　　ラ・ヴィータ　34名参加
５．水曜会の活動後援
　　令和５年１月８日
　　大丸前のチャリティバザーの手伝い
◎雑誌・会報委員会（発表：森田倫光）
基本方針
　わかりやすく読みやすい週報の作成、ロー
タリークラブの出版物の周知を行い、クラブ
活動の理解と会員相互の親睦を推進いたしま

した。
１．広報・ＩＴ委員会、
　プログラム委員会、株
　式会社飛鳥さんの協力
　を得て、適切な週報の
　作成を行うことができ

ました。
２．各委員会との連携を取り、出版物の周知
を行いました。
３．会員からの写真や寄稿文を掲載できまし
た。
４．「ロータリーの友」その他出版物の広報
を行い、ロータリー活動の理解への活用を
行いました。
◎会員選考・職業分類委員会

（発表：松岡英雄）
　今年は、会員推薦の５
人の方の人品骨柄を見極
めながら選考を行いまし
た。７月・傍島さん、須
賀さん、４月・木村さん、

藤田さん、あと西山さんは７月の入会の予定
です。
◎プログラム委員会（発表：広瀬雅彦）

　新型コロナもだいぶ落
ち着いてきたことで、外
部講師、他クラブからの
ゲストを招き、魅力ある
卓話や時事ネタなど、会
員の皆さんにとってため

になる、興味を持って聞いてもらえる卓話を
用意し、魅力ある例会となるように心がけて
活動してきました。
　年度初めに、自分が聞いてみたい内容や、
会員にどんな卓話を聞きたいか聴き取りを行
い、ロータリーのテーマも視野に入れつつ卓
話スケジュールを組み立てました。
　結果、外部講師10名、他クラブの会員４名、
自クラブの会員12名（内、新入会員６名）、
米山記念奨学生の田さんから２回と、多くの
方に卓話をしていただきました。プログラム
委員会の別役副委員長、関委員はもちろん、
会員の皆さんからも興味深い卓話をしていた
だきありがとうございました。また、講師を
ご紹介いただいた皆さまには、大変感謝して
います。

◎ロータリー財団委員会（発表：岡﨑勇樹）
①　地区補助金プロジェ
　クトですが、2022年10
　月31日、高知学芸中学
　校１年生に対して「中
　学生の交通安全」とい
　う題で、自転車の交通

ルールを知ってもらい、リフレクター反射
板を寄贈しました。
②　ロータリー財団への寄付は、年次寄付に
昨年度同様120ドルの寄付を行いました。
　　岡本会員、野町会員、髙橋会員、広瀬会
員、岡﨑で講を組んでポールハリスフェ
ローに寄付を行いました。
③　次年度地区補助金については、市川副委
員長を中心に財団委員、次期会長、幹事、
現会長、幹事、財団委員会に関心のある会
員等と、財団に関する勉強や委員会を開催、
次年度地区補助金の提案や申請を行いまし
た。
④　ロータリー財団月間の11月30日に、ロー
タリー財団について理解を深める卓話を行
いました。
⑤　その他　本年度、寄贈を行うにあたり、
中央自動車学校の岡会員、広報・ＩＴの寺
村会員、会長、幹事にも参加いただきなが
ら、財団委員会の活動ができました。今後
も財団委員会と役員会、理事会がロータリ
　ーの歯車のようにしっかりと絡み合ってい
けるよう、引き継ぎや申し送りを確実に行
い、次年度にバトンを渡していきたいと思
います。
◎職業奉仕委員会（発表：中越貴宣）
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で斉唱しました。
２．新入会員、３名に「四つのテスト」の綱
領と、ロータリアンの「職業の宣言」を配
付しました。

３．職業奉仕月間（１月）
　には、高知市市役所本
　庁舎において、職場例
　会を開催。岡﨑市長に
　「共生と安心のまちづ
　くり」というテーマで

卓話をしていただき、44名が参加。例会
後、希望者は本庁舎内の見学を行った。
◎青少年奉仕委員会（発表：武吉佳月）

　例年通り、ローターア
クトクラブ、インターア
クトクラブ、RYLAセミ
ナーの３つの柱で活動。
•ローターアクトクラブ
　は去年９月18日、松山

大学ＲＡＣがホストで、地区内交流会を開
催。
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助言、アドバイスにより、１年間活動できま
した。
◎出席委員会（発表：高橋典子）

•今年度も繰り返しコロ
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　ホームクラブに出席し
　ていただきました。ま
　た、ホームクラブ欠席

の場合は、メイキャップにより、出席率

◇委員会活動実績報告・２

◎ロータリー情報委員会（発表：前川美智子）
　新会員へのアドバイザ
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礎」と「今日からはロータリアン」の冊子を
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　今年１月19日、ロータリーの基礎知識とし
て、弊社で竹村副委員長の講師で、ロータリ
ーの基礎を聞いていただき、その後、浦田会
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２回目を浦田会長の講師による「シェルドン
の思考に学ぶ」と題して、高知大神宮さんで
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りやすくお話していただきました。
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切に行い、健全な財務状
況のクラブ運営に努めて
きました。
•会費の徴収
•委員会の事業費が適正

に執行されているかをチエック
•ＲＩ、地区等補助金の管理と賦課金、分担
金の支払い
　後日、財務報告を行います。特記事項とし
て、今年５月10日、クラブの臨時総会におい
て、2024－2025年度のクラブ会費についての
検討がなされた結果、会費の増額が承認され
ました。

•浦田健治　委員会報告ありがとうございま
した。来年度以降もよろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間お世
話になりありがとうございました。本日は活
動実績報告もありがとうございました。
•𠮷永光男　本日、水曜会次年度会長、幹事
として慣例の挨拶に行って来ました。江戸城
の大奥に行ったようですごく緊張しました。
•高橋典子　先週は盛大な送別会をありがと
うございました。高知東ＲＣに入会して３年
が経ち、本日が最後の出席となります。高知
にほとんど知り合いがいない中、親身になっ
てくださりありがとうございました。高知の
皆さんの優しさに支えられた日々でした。東
京にお越しの際は、ぜひご連絡くださいね。
•西森やよい　典ちゃん、いつも快活な笑顔
にたくさんの元気をいただきました。これか
らのますますのご活躍をお祈りしております。
•中平真理子　典ちゃん、短い間でしたが、
女子会や英会話のお世話ありがとうございま
した。いつでも遊びに来てください。
•福岡満喜子　高橋さん、お名残おしいです

が、お元気でご活躍ください。高橋さんの出
席の発表が聞けなくて残念です。水曜会の総
会に出席中です。
•有田憲一　今月は出席が悪くすみません。
今日も早退させていただきます。
•広瀬雅彦　先週開催された高知ゴルフクラ
ブの理事長杯で優勝しました。三大競技初タ
イトル獲得となりました。プログラム委員会
へのご協力も１年間ありがとうございました。
•木村　徹　介護離職を防ぐための事業所を
高知で初めて開設しました。心機一転ガンバ
リマス！
•早瀬源慶　西山忠利さん、最後のチャータ
ーメンバー、本当にお世話になりました。退
会されても名誉会員としてまたお目にかかり
ましょう。
•前田　博　浦田会長、鬼田幹事並びに各委
員長の皆さん、１年間ご苦労様でした。
•中越貴宣　先日のホタル会、スコアは相変
わらずでしたが、会長賞をいただきました。
浦田会長ありがとうございました。
•関　淑公　ホタル会、６月18日㈰、15名で
プレー。お天気で楽しくプレー。優勝者は前
会員の城西館の別役さん。準優勝は私、その
他の賞品は出席者の皆さんが取りました。次

回は８月６日㈰、土佐山ゴルフクラブで行い
ます。
•小林秀人　入会記念品をいただきありがと
うございました。早いもので１年経ちました。
これからもよろしくお願いいたします。
•今西　博　初めてのＳＡＡでしたが、１年
間皆さまご協力いただきありがとうございま

した。
•竹村克彦　今年度のＳＡＡとして締めくく
りのニコニコ箱へ。１年間、皆さまのご協力
に感謝いたします。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　２件



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶
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⑤　その他　本年度、寄贈を行うにあたり、
中央自動車学校の岡会員、広報・ＩＴの寺
村会員、会長、幹事にも参加いただきなが
ら、財団委員会の活動ができました。今後
も財団委員会と役員会、理事会がロータリ
　ーの歯車のようにしっかりと絡み合ってい
けるよう、引き継ぎや申し送りを確実に行
い、次年度にバトンを渡していきたいと思
います。
◎職業奉仕委員会（発表：中越貴宣）
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で斉唱しました。
２．新入会員、３名に「四つのテスト」の綱
領と、ロータリアンの「職業の宣言」を配
付しました。

３．職業奉仕月間（１月）
　には、高知市市役所本
　庁舎において、職場例
　会を開催。岡﨑市長に
　「共生と安心のまちづ
　くり」というテーマで

卓話をしていただき、44名が参加。例会
後、希望者は本庁舎内の見学を行った。
◎青少年奉仕委員会（発表：武吉佳月）

　例年通り、ローターア
クトクラブ、インターア
クトクラブ、RYLAセミ
ナーの３つの柱で活動。
•ローターアクトクラブ
　は去年９月18日、松山

大学ＲＡＣがホストで、地区内交流会を開
催。
•インターアクトクラブは、活動の報告はあ
りません。
•RYLAセミナーは、今年３月18日から21日
までの４日間、余島の野外活動センターに
て開催され、株式会社テラムラさんより、
山本さんが受講生として参加。例年は２名
が参加しますが、今期は急な日程変更によ
り、１名のみの参加となりました。また、
山下会員がオブザーバーとして参加。
•５月には青少年奉仕の卓話を行いました。
　柳澤会員、会長、幹事、その他、皆さんの
助言、アドバイスにより、１年間活動できま
した。
◎出席委員会（発表：高橋典子）

•今年度も繰り返しコロ
　ナ感染の波が来る中、
　皆さんには可能な限り、
　ホームクラブに出席し
　ていただきました。ま
　た、ホームクラブ欠席

の場合は、メイキャップにより、出席率

◎ロータリー情報委員会（発表：前川美智子）
　新会員へのアドバイザ
ーとして会長経験者、も
しくは幹事経験者にお願
いしました。また、入会
時に「これだけは知って
おきたいロータリーの基

礎」と「今日からはロータリアン」の冊子を
渡しました。
　今年１月19日、ロータリーの基礎知識とし
て、弊社で竹村副委員長の講師で、ロータリ
ーの基礎を聞いていただき、その後、浦田会
長にもお話していただきました。４月26日、
２回目を浦田会長の講師による「シェルドン
の思考に学ぶ」と題して、高知大神宮さんで
開催。職業奉仕の理念と原点について、分か
りやすくお話していただきました。
　たくさんの新入会員や一般会員の参加もあ

り、２回開催できたことはありがたいと思っ
ています。
◎会計（発表：松野宏司）

　クラブの資金管理を適
切に行い、健全な財務状
況のクラブ運営に努めて
きました。
•会費の徴収
•委員会の事業費が適正

に執行されているかをチエック
•ＲＩ、地区等補助金の管理と賦課金、分担
金の支払い
　後日、財務報告を行います。特記事項とし
て、今年５月10日、クラブの臨時総会におい
て、2024－2025年度のクラブ会費についての
検討がなされた結果、会費の増額が承認され
ました。

•浦田健治　委員会報告ありがとうございま
した。来年度以降もよろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間お世
話になりありがとうございました。本日は活
動実績報告もありがとうございました。
•𠮷永光男　本日、水曜会次年度会長、幹事
として慣例の挨拶に行って来ました。江戸城
の大奥に行ったようですごく緊張しました。
•高橋典子　先週は盛大な送別会をありがと
うございました。高知東ＲＣに入会して３年
が経ち、本日が最後の出席となります。高知
にほとんど知り合いがいない中、親身になっ
てくださりありがとうございました。高知の
皆さんの優しさに支えられた日々でした。東
京にお越しの際は、ぜひご連絡くださいね。
•西森やよい　典ちゃん、いつも快活な笑顔
にたくさんの元気をいただきました。これか
らのますますのご活躍をお祈りしております。
•中平真理子　典ちゃん、短い間でしたが、
女子会や英会話のお世話ありがとうございま
した。いつでも遊びに来てください。
•福岡満喜子　高橋さん、お名残おしいです

が、お元気でご活躍ください。高橋さんの出
席の発表が聞けなくて残念です。水曜会の総
会に出席中です。
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今日も早退させていただきます。
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イトル獲得となりました。プログラム委員会
へのご協力も１年間ありがとうございました。
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高知で初めて開設しました。心機一転ガンバ
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回は８月６日㈰、土佐山ゴルフクラブで行い
ます。
•小林秀人　入会記念品をいただきありがと
うございました。早いもので１年経ちました。
これからもよろしくお願いいたします。
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◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶
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が、何かしらの形で皆さまの支えになれたら
と考えていますので、何かあればご連絡いた
だければと思います。３年間、どうもありが
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◇副幹事より
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100％という、東クラブの伝統を継続でき
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•地区大会・ＩＭ・国際大会等の案内を例会
で行い、参加申込忘れの予防に努め、出席
の意義を感じる機会を増やすことができた
と思います。
◎親睦委員会（発表：西森　大）

　多くの友人をつくり、
学びあい、信頼を深め、
有益な情報を交換しなが
ら連帯感・協調を育む活
動をしてまいりました。
ただ、新型コロナ感染症

の拡大防止として、安心安全を考えながらの
運営を行いました。
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２．夜間例会は
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　②忘年夜間例会　　令和４年12月21日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　50名参加
　③観梅夜間例会　　令和５年２月８日
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　　得月樓　27名参加
　•送別会　　ラ・ヴィータ　34名参加
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　を得て、適切な週報の
　作成を行うことができ

ました。
２．各委員会との連携を取り、出版物の周知
を行いました。
３．会員からの写真や寄稿文を掲載できまし
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うございました。高知東ＲＣに入会して３年
が経ち、本日が最後の出席となります。高知
にほとんど知り合いがいない中、親身になっ
てくださりありがとうございました。高知の
皆さんの優しさに支えられた日々でした。東
京にお越しの際は、ぜひご連絡くださいね。
•西森やよい　典ちゃん、いつも快活な笑顔
にたくさんの元気をいただきました。これか
らのますますのご活躍をお祈りしております。
•中平真理子　典ちゃん、短い間でしたが、
女子会や英会話のお世話ありがとうございま
した。いつでも遊びに来てください。
•福岡満喜子　高橋さん、お名残おしいです

が、お元気でご活躍ください。高橋さんの出
席の発表が聞けなくて残念です。水曜会の総
会に出席中です。
•有田憲一　今月は出席が悪くすみません。
今日も早退させていただきます。
•広瀬雅彦　先週開催された高知ゴルフクラ
ブの理事長杯で優勝しました。三大競技初タ
イトル獲得となりました。プログラム委員会
へのご協力も１年間ありがとうございました。
•木村　徹　介護離職を防ぐための事業所を
高知で初めて開設しました。心機一転ガンバ
リマス！
•早瀬源慶　西山忠利さん、最後のチャータ
ーメンバー、本当にお世話になりました。退
会されても名誉会員としてまたお目にかかり
ましょう。
•前田　博　浦田会長、鬼田幹事並びに各委
員長の皆さん、１年間ご苦労様でした。
•中越貴宣　先日のホタル会、スコアは相変
わらずでしたが、会長賞をいただきました。
浦田会長ありがとうございました。
•関　淑公　ホタル会、６月18日㈰、15名で
プレー。お天気で楽しくプレー。優勝者は前
会員の城西館の別役さん。準優勝は私、その
他の賞品は出席者の皆さんが取りました。次

回は８月６日㈰、土佐山ゴルフクラブで行い
ます。
•小林秀人　入会記念品をいただきありがと
うございました。早いもので１年経ちました。
これからもよろしくお願いいたします。
•今西　博　初めてのＳＡＡでしたが、１年
間皆さまご協力いただきありがとうございま

した。
•竹村克彦　今年度のＳＡＡとして締めくく
りのニコニコ箱へ。１年間、皆さまのご協力
に感謝いたします。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　２件



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
　高橋典子さんが転勤と
いうことで退会となり今
日が最後ということで寂
しい限りです。
　さて、先週及び今週と、

各委員会報告をしていただきます。コロナ禍
の中、この１年間、各委員会活動、本当にご
苦労様でした。クラブを代表して皆さまにお
礼を申し上げます。特に毎週の例会にはＳＡ
Ａと親睦委員会の方々には早い時間から来て
会場の準備をして頂きました。そしてプログ
ラム委員会においては今期一度も欠かすこと
なく内容のある卓話者の予約を取り実のある
卓話を本当にありがとうございました。卓話
というのはロータリー活動において最も重要
な例会のメインです。本当にご苦労様でした。
　通常例会は今日が最後となりました。皆さ
んに支えられながら、不十分な出来ではあり
ますが、何とか務めて参りました。昨年の期
初の段階から会長挨拶の時間を使って、ロー
タリーの伝統であるシェルドンの唱えた職業
奉仕というものを、特に会員歴の浅い方に、
いかに分かりやすく伝えるかということが、
私の務めだと定め続けてきたつもりですが。
分かりやすく、かつ正確に伝えるということ
はなかなか難しいことだとあらためて感じて

います。
　会長職を終えたのちも、これは私のライフ
ワークとして来期以降もしっかりと努めてい
きたいと思っています。
　本当に１年間、皆さんありがとうございま
した。
◇高橋典子会員退会挨拶

　３年ほど前、入会のと
きは皆さんの顔を見ても、
誰が誰だか分からず、こ
んな環境の中でうまくや
っていけるのかと不安に
思ったことを、先ほど思

い出しました。コロナ禍で、なかなか交流も
図れなかったところですが、石川パパのおか
げもあり、高知の皆さんの持ち味といいます
か、とてもフレンドリーに接してくださいま
した。ゴルフやワイン会、ちょっと山に登っ
てみようとか、会に誘っていただいたおかげ
で、とても馴染むことができました。ひとえ
に皆さんのおかげだと思います。
　三愛オブリ株式会社で私は転勤ありの職種
で、とは言え、初めての転勤でちょっと心も
とないところもありましたが、皆さんのおか
げで充実した３年３カ月とすることができま
した。
　後任は、恐らくちょっと遅れて入るかと思
いますが、51歳の男性で単身赴任でまいりま
すので、また夜など誘っていただけたらと思
います。これから、ちょっと距離は離れます
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が、何かしらの形で皆さまの支えになれたら
と考えていますので、何かあればご連絡いた
だければと思います。３年間、どうもありが
とうございました。

◇副幹事より
　本日18時半から、当ホテルのマンダリンコ
ートにて、次期役員、理事のエレクト会を開
催します。出席をよろしくお願いします。

100％という、東クラブの伝統を継続でき
ました。
•地区大会・ＩＭ・国際大会等の案内を例会
で行い、参加申込忘れの予防に努め、出席
の意義を感じる機会を増やすことができた
と思います。
◎親睦委員会（発表：西森　大）

　多くの友人をつくり、
学びあい、信頼を深め、
有益な情報を交換しなが
ら連帯感・協調を育む活
動をしてまいりました。
ただ、新型コロナ感染症

の拡大防止として、安心安全を考えながらの
運営を行いました。
１．例会では会員を明るく・暖かくお迎え出
来るよう心掛け、また来訪ロータリアンを
歓迎し、ＳＡＡやプログラム委員と協議し
ながらソングリーダーを務めてきました。
２．夜間例会は
　①創立記念例会　　令和４年10月12日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　51名参加
　②忘年夜間例会　　令和４年12月21日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　50名参加
　③観梅夜間例会　　令和５年２月８日
　　得月樓　20名参加
　　オークションでは11万6,500円
　④最終夜間例会　　令和５年６月28日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知
３．野外レクレーション　令和５年６月25日、
倉敷市美観地区を予定　23名が参加予定
４．歓迎会と送別会
　•歓迎会
　　新会員３名　　令和４年11月16日
　　ザ クラウンパレス新阪急高知　28名参加
　　新会員２名　　令和５年５月17日
　　得月樓　27名参加
　•送別会　　ラ・ヴィータ　34名参加
５．水曜会の活動後援
　　令和５年１月８日
　　大丸前のチャリティバザーの手伝い
◎雑誌・会報委員会（発表：森田倫光）
基本方針
　わかりやすく読みやすい週報の作成、ロー
タリークラブの出版物の周知を行い、クラブ
活動の理解と会員相互の親睦を推進いたしま

した。
１．広報・ＩＴ委員会、
　プログラム委員会、株
　式会社飛鳥さんの協力
　を得て、適切な週報の
　作成を行うことができ

ました。
２．各委員会との連携を取り、出版物の周知
を行いました。
３．会員からの写真や寄稿文を掲載できまし
た。
４．「ロータリーの友」その他出版物の広報
を行い、ロータリー活動の理解への活用を
行いました。
◎会員選考・職業分類委員会

（発表：松岡英雄）
　今年は、会員推薦の５
人の方の人品骨柄を見極
めながら選考を行いまし
た。７月・傍島さん、須
賀さん、４月・木村さん、

藤田さん、あと西山さんは７月の入会の予定
です。
◎プログラム委員会（発表：広瀬雅彦）

　新型コロナもだいぶ落
ち着いてきたことで、外
部講師、他クラブからの
ゲストを招き、魅力ある
卓話や時事ネタなど、会
員の皆さんにとってため

になる、興味を持って聞いてもらえる卓話を
用意し、魅力ある例会となるように心がけて
活動してきました。
　年度初めに、自分が聞いてみたい内容や、
会員にどんな卓話を聞きたいか聴き取りを行
い、ロータリーのテーマも視野に入れつつ卓
話スケジュールを組み立てました。
　結果、外部講師10名、他クラブの会員４名、
自クラブの会員12名（内、新入会員６名）、
米山記念奨学生の田さんから２回と、多くの
方に卓話をしていただきました。プログラム
委員会の別役副委員長、関委員はもちろん、
会員の皆さんからも興味深い卓話をしていた
だきありがとうございました。また、講師を
ご紹介いただいた皆さまには、大変感謝して
います。

◎ロータリー財団委員会（発表：岡﨑勇樹）
①　地区補助金プロジェ
　クトですが、2022年10
　月31日、高知学芸中学
　校１年生に対して「中
　学生の交通安全」とい
　う題で、自転車の交通

ルールを知ってもらい、リフレクター反射
板を寄贈しました。
②　ロータリー財団への寄付は、年次寄付に
昨年度同様120ドルの寄付を行いました。
　　岡本会員、野町会員、髙橋会員、広瀬会
員、岡﨑で講を組んでポールハリスフェ
ローに寄付を行いました。
③　次年度地区補助金については、市川副委
員長を中心に財団委員、次期会長、幹事、
現会長、幹事、財団委員会に関心のある会
員等と、財団に関する勉強や委員会を開催、
次年度地区補助金の提案や申請を行いまし
た。
④　ロータリー財団月間の11月30日に、ロー
タリー財団について理解を深める卓話を行
いました。
⑤　その他　本年度、寄贈を行うにあたり、
中央自動車学校の岡会員、広報・ＩＴの寺
村会員、会長、幹事にも参加いただきなが
ら、財団委員会の活動ができました。今後
も財団委員会と役員会、理事会がロータリ
　ーの歯車のようにしっかりと絡み合ってい
けるよう、引き継ぎや申し送りを確実に行
い、次年度にバトンを渡していきたいと思
います。
◎職業奉仕委員会（発表：中越貴宣）
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で斉唱しました。
２．新入会員、３名に「四つのテスト」の綱
領と、ロータリアンの「職業の宣言」を配
付しました。

３．職業奉仕月間（１月）
　には、高知市市役所本
　庁舎において、職場例
　会を開催。岡﨑市長に
　「共生と安心のまちづ
　くり」というテーマで

卓話をしていただき、44名が参加。例会
後、希望者は本庁舎内の見学を行った。
◎青少年奉仕委員会（発表：武吉佳月）

　例年通り、ローターア
クトクラブ、インターア
クトクラブ、RYLAセミ
ナーの３つの柱で活動。
•ローターアクトクラブ
　は去年９月18日、松山

大学ＲＡＣがホストで、地区内交流会を開
催。
•インターアクトクラブは、活動の報告はあ
りません。
•RYLAセミナーは、今年３月18日から21日
までの４日間、余島の野外活動センターに
て開催され、株式会社テラムラさんより、
山本さんが受講生として参加。例年は２名
が参加しますが、今期は急な日程変更によ
り、１名のみの参加となりました。また、
山下会員がオブザーバーとして参加。
•５月には青少年奉仕の卓話を行いました。
　柳澤会員、会長、幹事、その他、皆さんの
助言、アドバイスにより、１年間活動できま
した。
◎出席委員会（発表：高橋典子）

•今年度も繰り返しコロ
　ナ感染の波が来る中、
　皆さんには可能な限り、
　ホームクラブに出席し
　ていただきました。ま
　た、ホームクラブ欠席

の場合は、メイキャップにより、出席率

◎ロータリー情報委員会（発表：前川美智子）
　新会員へのアドバイザ
ーとして会長経験者、も
しくは幹事経験者にお願
いしました。また、入会
時に「これだけは知って
おきたいロータリーの基

礎」と「今日からはロータリアン」の冊子を
渡しました。
　今年１月19日、ロータリーの基礎知識とし
て、弊社で竹村副委員長の講師で、ロータリ
ーの基礎を聞いていただき、その後、浦田会
長にもお話していただきました。４月26日、
２回目を浦田会長の講師による「シェルドン
の思考に学ぶ」と題して、高知大神宮さんで
開催。職業奉仕の理念と原点について、分か
りやすくお話していただきました。
　たくさんの新入会員や一般会員の参加もあ

り、２回開催できたことはありがたいと思っ
ています。
◎会計（発表：松野宏司）

　クラブの資金管理を適
切に行い、健全な財務状
況のクラブ運営に努めて
きました。
•会費の徴収
•委員会の事業費が適正

に執行されているかをチエック
•ＲＩ、地区等補助金の管理と賦課金、分担
金の支払い
　後日、財務報告を行います。特記事項とし
て、今年５月10日、クラブの臨時総会におい
て、2024－2025年度のクラブ会費についての
検討がなされた結果、会費の増額が承認され
ました。

•浦田健治　委員会報告ありがとうございま
した。来年度以降もよろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間お世
話になりありがとうございました。本日は活
動実績報告もありがとうございました。
•𠮷永光男　本日、水曜会次年度会長、幹事
として慣例の挨拶に行って来ました。江戸城
の大奥に行ったようですごく緊張しました。
•高橋典子　先週は盛大な送別会をありがと
うございました。高知東ＲＣに入会して３年
が経ち、本日が最後の出席となります。高知
にほとんど知り合いがいない中、親身になっ
てくださりありがとうございました。高知の
皆さんの優しさに支えられた日々でした。東
京にお越しの際は、ぜひご連絡くださいね。
•西森やよい　典ちゃん、いつも快活な笑顔
にたくさんの元気をいただきました。これか
らのますますのご活躍をお祈りしております。
•中平真理子　典ちゃん、短い間でしたが、
女子会や英会話のお世話ありがとうございま
した。いつでも遊びに来てください。
•福岡満喜子　高橋さん、お名残おしいです

が、お元気でご活躍ください。高橋さんの出
席の発表が聞けなくて残念です。水曜会の総
会に出席中です。
•有田憲一　今月は出席が悪くすみません。
今日も早退させていただきます。
•広瀬雅彦　先週開催された高知ゴルフクラ
ブの理事長杯で優勝しました。三大競技初タ
イトル獲得となりました。プログラム委員会
へのご協力も１年間ありがとうございました。
•木村　徹　介護離職を防ぐための事業所を
高知で初めて開設しました。心機一転ガンバ
リマス！
•早瀬源慶　西山忠利さん、最後のチャータ
ーメンバー、本当にお世話になりました。退
会されても名誉会員としてまたお目にかかり
ましょう。
•前田　博　浦田会長、鬼田幹事並びに各委
員長の皆さん、１年間ご苦労様でした。
•中越貴宣　先日のホタル会、スコアは相変
わらずでしたが、会長賞をいただきました。
浦田会長ありがとうございました。
•関　淑公　ホタル会、６月18日㈰、15名で
プレー。お天気で楽しくプレー。優勝者は前
会員の城西館の別役さん。準優勝は私、その
他の賞品は出席者の皆さんが取りました。次

回は８月６日㈰、土佐山ゴルフクラブで行い
ます。
•小林秀人　入会記念品をいただきありがと
うございました。早いもので１年経ちました。
これからもよろしくお願いいたします。
•今西　博　初めてのＳＡＡでしたが、１年
間皆さまご協力いただきありがとうございま

した。
•竹村克彦　今年度のＳＡＡとして締めくく
りのニコニコ箱へ。１年間、皆さまのご協力
に感謝いたします。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　２件

第３回ホタル会ゴルフコンペ
2023年６月18日㈰　於：高知ゴルフ倶楽部
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● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
1,538,461円
56,250円

1,594,711円

9,633円
0円

9,633円

1,548,094円
56,250円

1,604,344円

チビニコ 合　計

６月21日
今期の累計

■高知東ＲＣ当面の日程
７月12日㈬　各委員会発表
７月19日㈬　各委員会発表
　　　　　　役員会
７月26日㈬　ロータリー休日

８月２日㈬　定例理事会
８月９日㈬　休会（お盆休み）
８月23日㈬　第３回クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　（例会終了後）
８月30日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　役員会（例会前）

● 出席率報告 ●

６月21日
６月７日

総数
－6 55
－4 55

出席
43
46

欠席
3
0

メイク
アップ HC出席率

78.18％
83.64％

出席率
93.88％
100％

3
5
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